



**THETFORD**

# PRODUCT BULLETIN

## CIRCULAIRE DE PRODUITS THETFORD

BULLETIN #/  
CIRCULAIRE No **03-6**

PRODUCTS/  
PRODUITS **New Aqua-Magic V RV Permanent  
Toilet/Nouvelle toilette permanente  
Aqua Magic V pour VR**

SUBJECT/  
SUJET **Field Installation Tips – Cabinet  
Clearance Issues/Conseils pratiques  
pour l'installation – problèmes  
d'espace au-dessus de la toilette**

DATE **Oct. 1, 2003/Le 1<sup>er</sup> octobre 2003**

### ***Field Installation Tips – Cabinet Clearance Issues***

The Aqua Magic V has a taller seating height than its predecessor for improved comfort. As a result, it could interfere with cabinets, countertops, towel racks, etc., above the toilet.

Prior to replacement, check the dimensions of the Aqua Magic V to determine if it will fit. Specifically, review the “raised seat” dimension to assure there are no clearance issues.

If there are issues, an installer may have to make modifications, such as raising or removing towel racks, modifying cabinetry or countertops, etc.

If these modifications can't be made, a low profile Aqua Magic V and a Thetford Toilet Riser will equal the height of a high profile Aqua Magic IV.

### ***Conseils pratiques pour l'installation – problèmes d'espace au-dessus de la toilette***

La toilette Aqua Magic V comporte un siège plus élevé que son prédécesseur afin de procurer un confort accru. Par conséquent, elle pourrait toucher les armoires, les comptoirs, les porte-serviettes, etc. installés au dessus de la toilette.

Avant de l'installer, vérifiez les dimensions de la toilette Aqua Magic V pour vous assurer qu'elle va entrer dans votre espace. Spécifiquement, mesurez la hauteur du siège pour voir si vous avez assez d'espace dégagé sur le haut pour éviter des problèmes à l'installation.

Si vous avez un problème d'espace, l'installateur aura peut être à effectuer quelques modifications telles que déplacer le porte-serviette ou l'enlever, changer les armoires ou les comptoirs, etc.

Si de telles modifications ne sont pas pratiques, une toilette Aqua Magic V compacte et un élévateur de siège Thetford procureront un siège de la même hauteur que l'Aqua Magic IV.